



:: Otro tequila

Casa Herradura presenta hoy un nuevo tequila apegado a la tradición de la marca que, junto con los sellos José Cuervo y Sauza, es una de las principales y prestigiadas casas productoras de la bebida. La irrupción del nuevo producto llega justo en el momento en que distribuidoras internacionales, como Diageo, siguen buscando una empresa nacional con la cual fusionar sus operaciones y justo cuando algunos analistas internacionales han dicho que ante la conclusión del convenio con José Cuervo, Casa Herradura es una buena opción.

:: Turbulencias

Ni para atrás ni para adelante. El sindicato de sobrecargos no quita el dedo del renglón ni un centímetro en sus peticiones que exige a **Aeroméxico** para la revisión contractual 2013, por lo que muchos de sus agremiados están más que nerviosos ante la posibilidad de que el próximo viernes se concrete la huelga. Este martes el sindicato ha convocado a una conferencia en la que espera dar a conocer los puntos por los cuales se encuentra en conflicto con la

aerolínea, los que para muchos son peticiones justas y para otros exageradas, pero lo que sí es general es el temor a que esta línea aérea tenga el mismo destino que Mexicana de Aviación.

:: Girl power

Va en aumento la lista de mujeres que toman el mando de las grandes empresas del país, pues una encuesta de la firma de consultoría y servicios profesionales Grant Thornton Internacional indica que 23 por ciento de la alta dirección en la nación está en manos de ejecutivas. Esto nos coloca arriba de España, Australia, Estados Unidos, Reino Unido, Argentina y Japón. Sin embargo, el mismo documento afirma que México está por debajo de la media global de 24 por ciento. China lidera este *ranking*, con 51 por ciento. Lo cierto es que el trabajo a fin de cuentas siempre es en equipo y en ese terreno, las mujeres tienen mucha experiencia.

